



ロータリー：
変化をもたらす

創立 昭和 32 年 4 月 19 日
会長 藤岡 宏章
会長エレクト 菅生 康清
副会長 高橋 靖
幹事 関俊昭
広報会報記録 中林 隆男



事務局（例会場）

橿原市久米町 652-2
橿原ロイヤルホテル 4F
TEL/0744-28-2801 (直通)
FAX/0744-28-2802
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636 (ホテル)

例会日

毎週金曜日
12 時 30 分から 13 時 30 分
Vol. 61 No. 19 (2017-18)
2017(平成 29)年 12 月 1 日発行

**12月は、「疾病予防と治療月間」
(Disease Prevention and Treatment Month)です。**

第 2955 回例会報告書

2017 (平成 29) 年 11 月 24 日

司会	副 SAA・尾上隆志会員
R.song	我ら日本のロータリアン
ソング・リーダー	尾上隆志会員
ピアノ奏者	京田留奈さん
	スターダスト
	ショパン ノクターン 遺作

ビジター

川村岩松君 (京都東 RC)

出席報告

正会員 45 名
(11/24) 出席者 30 名 出席率 78.95%
(11/10 補正) " 33 名 " 89.18%

ニコニコ箱

- ◎地区大会へ多数のご登録をお願い申し上げます。
.....京都東 RC 地区大会実行委員会
- ◎去る 10 月 25 日、三田会館で国税庁長官の納税表彰を受賞したので。皆様の支援のお陰を感謝して。
.....里田 好会員
- ◎兼務寺 佐羅陀山傳徳寺の落慶法会を無事に行うことができましたので。辻田真海会員
- ◎甘樫会で久しぶりに入賞したので！
.....永田晶三会員
- ◎誕生日お祝い
里田 好会員 (11/14)

会長挨拶

- ◎皆様こんにちは。11 月も下旬となり、紅葉が美しい季節になったが、同時に気候も寒くなってきた。体調を崩さないよう、十分お気を付け頂きたい。

○11 月第 1 例会前に臨時総会を開催し、次年度副会長や理事の皆様を決めて頂くべく、指名委員会の皆様を中心に動いて頂いている。そして次週の 12 月第 1 例会前の年次総会にて発表して頂く。いよいよ次年度が動きだしたと感じている。私もちょうど昨年の 12 月

からスタートし、早いもので 1 年が経った。7 月 1 日に年度がスタートするまでの準備が大変だったを感じた。菅生会長エレクトも次年度に向かって頑張って頂きたいと思うのでよろしくお願いしたい。



【京都東 RC 川村岩松様より】

【今年度地区大会について】

皆様こんにちは。本日は貴重な時間を頂戴し、今年度国際ロータリー第 2650 地区地区大会の PR をさせて頂く。どうぞよろしくお願ひしたい。今年度は私ども京都東 RC より田中誠二ガバナーを輩出させて頂いており、皆様には大変お世話になり、高い所からではあるが厚く御礼申し上げる。



さて、今年度地区大会は「ロータリー：変化をもたらす」を大会テーマに掲げ、来年の 4 月 7 日 (土)・8 日 (日) の 2 日間に渡り、京都市岡崎公園にある「勧業館みやこめつせ」をメイン会場に開催させて頂く。現在、当クラブでは会員一丸となって田中ガバナーを支援するとともに、地区大会の成功に向けて志高く準

備に邁進している。地区大会では田中ガバナーの力強いリーダーシップのもと、歴代パストガバナーをはじめ 2650 地区のロータリアンの皆様と「ロータリー：変化をもたらす」を共有しながら、ロータリーに「愛着と誇り」を持って、楽しく魅力ある多彩なプログラムを企画・運営していきたいと、皆で力を出し合い頑張っている。皆様には地区大会の運営に関して大きなご支援・ご協力をお願いするとともに、多くの方のご登録・ご参会をお願い申し上げる。場所は平安神宮の大鳥居の少し西に位置している。私達はピンクのジャケットを着て皆様をお迎えさせて頂く予定だ。どうぞよろしくお願い致します。

幹事報告

△前年度地区大会記念誌の訂正シールをポスティングしているのでご確認頂きたい。

△例会変更ほか（詳細は掲示板にて。）

- ・ガバナー事務所 年末年始休局について

2017 年 12 月 27 日（水）～2018 年 1 月 4 日（木）

連絡先：ガバナー事務所 FAX 075-343-2651

- ・奈良 RC

12 月 21 日（木）忘年親睦家族会の為、時間変更
→16:00～17:00（於：奈良ホテル）

※ビジター受付は当日 12:00～12:30 まで、奈良ホテルにて。

- ・やまとまほろば RC

12 月 28 日（木）・1 月 4 日（木）休会

※ビジター受付なし。

委員会報告

○国際奉仕部門委員会：増田善昭委員長

- ・今年度国際大会参加の意向伺いについて

今年度国際大会は 2018 年 6 月 23 日～27 日にカナダのトロントで開催される。当クラブも参加する予定だが、現時点での皆様のご意向をお伺いしたく、アンケート形式の文書をポスティングさせて頂いた。なお、あくまでも確定的なものではないのでご了承頂きたい。また、掲示板にはパックツアーのチラシを掲示している。申し込みは、早ければ早いほど安くなるので、参加される方はできるだけ早くご決断の上、お申し込み頂くようよろしくお願いしたい。当クラブでもツアーや企画する予定なので、参加希望の方、ご要望やご質問がある方は私 増田までご連絡頂きたい。

○甘権会：松井大典会員

- ・第 288 回甘権会ゴルフコンペ結果報告

（11 月 22 日（水）於：グランデージゴルフ俱楽部）

優勝 棚谷龍昌会員

準優勝 永田晶三会員

第 3 位 尾上隆志会員

おめでとうございます。次回は 12 月 19 日（火）

ゴルフコンペは奈良国際ゴルフ俱楽部にて、懇親会は百楽荘にて開催予定なので、多数ご参加頂くようよろしくお願いしたい。



卓話

担当：民谷浩一会员

「職歴」

前回の「私の職歴」の続きをお話させて頂く。声の調子が悪く、お聞き苦しい点もあるかと思うがご容赦頂きたい。

私の生まれは宇陀郡松山町上新という所で、今は宇陀市になっている。市町村合併などで国民学校から一気に新制中学校ができ、とても忙しく、当時、学校の机、椅子、建具、いろいろな業者がみな私の所へ集まっていた。繁盛していたが時の流れは早いもので、鉄筋コンクリートの建物にはまる窓はみなスチール製になっていた。このままでは先が見えない、何とかしなければと思いつい、父親に内緒で、スチールサッシ屋に給料はいらないので雇って頂けないかと頼んだ。給料がいらないとはどういうことかと聞かれたが、現場を学びたい、木製から軽金属のアルミ製に推移しなければならないのではないかという思いから、24 歳ぐらいになっていたと思うが、その門をたたき、皆と工場の 2 階で寝泊まりしながら 3 年間、その間、結婚適齢期にもなっていたが、近所では家出したとなつておらず、勿論家は出ていることは出ていたが、家出したというのは非常に印象が悪く、縁談はみなキャンセルとなつた。私自身は何とも思っていないが、父親に言わせれば、こんな初めての何も分からない奴がやって、万が一おかしくなつたらとんでもないことになる、俺の目が黒いうちは絶対にそういうことが無いようにせよと言われた。

その間、住友軽金属と取引ができるようになり、あんな大きな会社がよくこんな町工場の田舎者の所へ売ってくれるようになったなあと今でも思うと涙がこぼれる。やはり父親がまともにやつてくれたお陰で、感謝でいっぱいだ。

そのうちサッシが非常に繁盛したが、宇陀の工場が

狭く、6m の型材を加工する場所がないので、父親に土地を購入してほしいと頼んだ。いろいろな場所を探し、小阪の知り合いにも頼んでいたら一坪 3000 円で売ってくれるところがあるという。喜び勇んで 200 坪ほどを購入させてもらおうと思ったら、両サイドの土地も買うことになり、1000 坪になった。今思えばよく購入してくれたな、普段は細かいことを言うが出す時は出すぎだなど、本当に頭が上がらない。それから 150 坪の鉄骨の工場だけ建ててやる、そこからはお前がやれと言われ、ようやくそれが出来上がり、奈良県でも初めてのアルミサッシの工場だったので、鉄筋コンクリートの家などもスチールからアルミに代わっていくタイミングも良く、仕事もどんどん入ってくるようになった。15 年ほど経ち、非常に繁盛したが、薄いサッシができ、畳一枚分ほどの大きさのものでも小指で上げられるといった感じで、うちのはザットサンで上に載せようと思うと腰を入れないと載せられないほど高い、重量が重い。なぜこんなに高いのか、3 倍もしているじゃないか、こんなのは買えないと言われ、これではいけないと思い、香港を訪れた時になぜこんな高い建物を建てるのかと思っていると、香港の土地は高く、高く建てれば建てるほど土地が安くなると言われ、そういった考え方もあるのか、いずれ日本もそうなるのではないかと思い、そうなればタイルやパネルを貼るのではなく、全てガラスになるのではないか、それならばこれからはガラスを取り入れなければならないとその時にひらめき、それからどこで扱っているのかをつきとめ、英語が堪能な弟の嫁に同行してもらい、イギリスのロンドンへ向かった。そこで、機械はドイツのハナウにあるライボルトヘラウスのものだと聞き、訪問することにした。Dr.アイヘルトという 1935 年生まれで私と同じ年の方に非常に親切にして頂いた。

そうしているうちに工場見学をさせて頂いた。遠赤外線を反射して光だけを入れるガラスがあり、省エネにはもってこいで結露もない LOW-E というガラスで、是非取り入れたいと思ったが、取り入れたら盆も正月も休みなく一日中 24 時間体制で回さなければならず、諦めて帰ったが、後ろ髪を引かれる思いがあつて再度挑戦し、何度か訪問を重ね、金額を聞くと 15 億という年間売り上げの 5 年分に当たり、銀行にかけあつたが「お役に立てません」と言われた。しかし何としても諦められず、「何とかなるだろう」と契約に至ったが、契約書に署名する時はガタガタと手が震えて喉はカラカラになり、とても緊張した。手付金を支払い、途中経過を父親と見に行くと、とても大きな機械でこんなものが工場に入るのかと思った。

いよいよ搬入されることになった。ドイツ人の技術者が来て、組み立てや調節を行い、溶接する場合も、レントゲンを撮って中に「す」が入っていてはいけないということで溶接専門の人がいた。電気工事の人手が足りない時も本社から呼んだりしていた。その間、樋原のシティホテルに常駐し、しばらくして民家を借りたいとのことで、高田の住宅供給公社の家を与えたが、その条件は当時珍しい英語の BS の TV、乾燥機付

きの洗濯機、クーラーを入れてほしいということだった。

そしてようやく完成したが、動かすのにも技術が必要で、真空圧や電圧などを調整しなければならなかつた。そんな時に纖維工業大学の教授でいらっしゃった有馬の松井先生に助けを求めた。すると、奥様が奈良女子大の教授で、結崎の北岡さんという奈良高等学校の校長先生をされていた方と心安いので何とか言ってみると言って下さった。ミュンヘン工科大学のエリートの方を紹介してもらい何とか回るようになった。時間が来てしまったので、今日はここまでとさせて頂く。ご清聴ありがとうございました。

【例会ご案内】

12月8日(金)《第2例会》

望年親睦家族会

担当: 親睦活動委員会

於: フォーシーズンズホテル京都

12月15日(金)《第3例会》

「ワイナリーのひとつのドラマ」

担当: 増田善昭会員

12月22日(金)《第4例会》

「クリスマスはウクレレの音にのって♪」

ウクレレ奏者 鈴木智貴氏

担当: 辻田真海会員

12月29(金)

休会

1月5日(金)《第1例会》

新年夜間例会

担当: SAA

1月12日(金)《第2例会》

担当: 下辻眞人会員

【同好会】

書道同好会

12月15日(金)・12月22日(金)

→午後2時～ 4階 サテライトルーム

1月12日(金)・1月19日(金)・1月26日(金)

→午後2時～ 4階 楓の間

【RAC 例会】

[樋原オークホテルにて、午後7時半～9時]

12月8日(金)《第1例会》

樋原 RC 望年親睦家族会

12月22日(金)《第2例会》

クリスマス例会

19:00 登録開始、19:30 開会、21:10 閉会

於: グリル アストリア

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。